



Twenty-sixth Biennial Convention Proceedings (2013)

In 2007, CUPE national convention passed the Strategic Directions Program that calls on CUPE to reduce our respective carbon footprints. As part of CUPE's ongoing commitment to go green, the **Twenty-sixth Biennial Convention Proceedings** will not be distributed to each chartered organization as in the past.

Only a limited amount of copies has been printed. The proceedings have been uploaded to the CUPE website and may be viewed and printed if needed at: **cupe.ca/convention/proceedings-2013**.

CUPE is responding to the environmental challenge and working with members to ensure that we are part of the solution.

• En 2007, le congrès national du SCFP a adopté le Programme d'orientation stratégique qui fait appel au SCFP afin de réduire notre empreinte écologique. En respect de l'engagement que le SCFP a pris de prendre le virage vert, les **Délibérations du vingt-sixième congrès biennal** ne seront pas distribuées à chaque organisme détenant une charte comme par le passé.

• Seulement un nombre limité de copies a été imprimé. Les délibérations sont disponibles pour visionnement et impression si nécessaire sur le site Web du SCFP à l'adresse suivante : **scfp.ca/congres/deliberations-2013**.

• Le SCFP relève le défi de l'environnement et, avec ses membres, prend les mesures qui s'imposent pour faire partie de la solution.

Les Délibérations du vingt-sixième congrès biennal (2013)